

# 「改ざん気にするな」



会見の冒頭、ペーパーに目を落とし読み上げる林直謙院長（右）と東間紳副院長

冒頭、林院長は報道陣約七十人を前に用意したAと判三枚のペーパーを手元に、「痛恨の極み。社会的責任者を痛感しており、すべての患者・家族におわび申し上げます」「「ごく」ならぬった患者様のごめい福を心よりお祈り申し上げます」などと淡々と読み上げた。

目的は死」原因であり、その時、(瀬尾容疑者らが)ミスと認識していたかなどは聞いていない。脳障害が生じていたことを認めたくないのだな、とは感じた」と答えることとなった。

また、「病院側の責任は感じていないのか」と追及されると、林院長はしばらく考え込んだ後、「こういふ事故を起こしたことは、管理責任として、組織としてありわになつた。これまで

承をの承と承た長たん側私務天上の

# 女子医大・瀬尾容疑者

東京女子医大病院（東京都新宿区）で心臓手術を受けた小学六年生の平柳明香さん（当時十一歳）が亡くなった医療過誤事件で二十八日、医師らが記録を改めしてまで医療ミスを隠し通そうとしていた実態が浮かび上がった。捜査員から「上司には絶対服従」といって、いびつな関係が隠ぺいの背景にあるのではないか」との指摘も出している。医師一人の逮捕という事態を受けた同病院の記者会見では、幹部が頭を下げる場面は最後まで見られず、謝罪の言葉が空虚に響いた。

# 絶対服従の空氣

# 病院責任にはあいまいな答え

「教授を頂点とする彼ら」とそれを表現している。事件を担当している捜査員は、「同病院には、上司のミスを口にしきれなく空氣があつたのだといふ」。参考人聽取に応じた病院関係者の一人は、「東京女子医大病院の組織や人間関係など、看護師長(54)といふと

## 看護師長の抵抗無視

上には絶対服従の空氣

も、手術を終結する立場だ。省の社会保障審議会医療分科会も明善さんの死に事故容疑者(46)から見れば部下に過ぎない。看護師長が何問題を受けて、林直誠・同病院長ら幹部から独自に車

女子医大小兒心臟手術事故

改竄

2002年6月29日 讀賣新聞夕刊